

## Ein Wandertag der Ideen als neuer Weg zur Dorfentwicklung

Haibach im Mühlkreis in Bewegung — Auch Sigrid Eibensteiner, die Europameisterin im Westernreiten, ist dabei

HAIBACH/M. — Die Einbindung der Bevölkerung ist Bürgermeister Josef Reingruber ein Grundanliegen bei der Dorfentwicklung in der Gemeinde Haibach im Mühlkreis. Seit der Gründung des Dorfentwicklungsvereines mit Obmann Siegfried Ehrenmüller fanden sich bereits drei entsprechende Projektgruppen. Ein Logo und ein gemeinsamer Internetauftritt sollen gefunden werden,

neue Initiativen für das Wandern in Haibach und rund um die Aussichtswarte werden gesetzt. Als besondere Einladung für die Bevölkerung zum Mitmachen wird der Wandertag am Nationalfeiertag (Motto Fit mach mit) wieder belebt. Start zum „Wandertag der Ideen“ ist am 26. 10. um 9 Uhr beim Feuerwehrhaus. Zwölf Kilometer lang ist die Tour, auf der an den Rast-

plätzen verstärkt auf die Chancen der Gemeinde in der Dorfentwicklung hingewiesen wird. Vor allem bei der Mittagsrast in Blaßberg. Auf Pinwänden kann jeder mittels Kärtchen seine Ideen und Projektvorschläge zur Ortsentwicklung anheften. Ein Star des Wandertages wird Sigrid Eibensteiner sein, die Europameisterin im Westernreiten wird von der Gemeinde geehrt.